
Antrag: Jugendkultur in Trier stärken!

Die Stadt Trier ist Teil der QuattroPole, einer kulturellen Vernetzung von Städten im Herzen Europas. Gerade deshalb muss auch ein Augenmerk auf die Jugendkultur gelegt werden. Einrichtungen wie das 3-Kammern-Theater sind wichtige kulturelle Güter, aber es braucht auch eine starke Jugendkultur, um weitere Teile der Gesellschaft zu erreichen.

Für die Jugendkultur in Trier steht besonders der Verein des Exzellenzhaus. Durch seine Jugendarbeit fördert er legale Graffiti-Kunst, Tanz und Sport. Außerdem unterstützt er Jungbands und ist sogar überregional ein wichtiger Anlaufpunkt für verschiedene Künstler*innen und Musiker*innen. Der Exzellenzhaus e.V. ist ein einflussreicher Gestalter der hiesigen Musikszene und zieht mit seinen Veranstaltungen große Mengen junger Menschen aus allen Teilen der Gesellschaft und aus der ganzen Region an.

Daher muss nicht nur der Exzellenzhaus e.V. erhalten werden, sondern die Jugendkultur in Trier grundsätzlich gestärkt werden. Dazu müssen Projekte unterstützt und nutzbare Räumlichkeiten gefunden werden. Wir stehen für eine Jugendkultur, die nicht nur Jugendarbeit, sondern vor allem kulturelle Bereicherung ist. Daher sollten, wie anderen kulturellen Sparten, ausreichende Finanzmittel zur Verfügung gestellt werden. Eine offene und inklusive Gesellschaft erreichen wir nur, indem wir Kultur für alle Menschen anbieten und dadurch zukunftsfähig bleiben.
